

Ya está operativo puente mecano sobre el Estero Los Loros de Llay Llay

A partir de este miércoles ya está operativo el puente mecano sobre el estero Los Loros en Llay Llay, en reemplazo del destruido puente Merino que sufrió daños estructurales graves tras el último sistema frontal y la crecida del caudal de agua en el sector.

Una vez que se produjo la emergencia, el municipio de la comuna del viento comenzó a realizar las gestiones con el Ministerio de Defensa, para que, por medio del Ejército de Chile, se pudiera realizar la obra de instalación de esta vía de manera provisoria.

Al respecto, el alcalde **Edgardo González Arancibia** agradeció el trabajo del Ejército que permitió en tiempo récord reponer la conectividad. «Desde el

• Arduo trabajo del Ejército permitió contar con esta vía en tiempo récord.-

día uno que se produjo esta emergencia, cuando el puente cedió por la presión del agua, nosotros generamos las gestiones en el Ministerio de Defensa con el apoyo del diputado Nelson Venegas y con el Ejército de Chile, quienes manifestaron de manera directa e inmediata la voluntad de colaborar con nuestra comuna, con nuestros habitantes, e instalar en tiempo récord un puente mecano», señaló.

En este contexto, el edil agregó que «recordar que esto ocurrió hace una semana y media, la instalación del puente se gestionó en 4 a 5 días y en 2 días el puente está instalado, y ya estamos en condicio-

nes de poder darle el vamos y volver a conectar la comuna con la provincia de San Felipe».

Asimismo, y en cuanto a la duración que tendrá este puente mecano, González detalló que «se ha acordado, en principio es por un plazo de 10 meses, tendremos la posibilidad de prorrogar si es necesario, y en ese contexto nosotros ya estamos trabajando de manera paralela en la solución definitiva que tiene que ver con el diseño y la construcción de un puente definitivo con un estándar mejorado, con el cumplimiento de la normativa actual, con el fin de dar una solución definitiva al problema que se ha generado».



Ya se encuentra habilitado el puente mecano en Llay Llay.

Por su parte, y en relación a la direccionalidad que tendrá esta vía, el alcalde de Llay Llay aseguró que «en una fase inicial va a ser unidireccional, va a tener una línea de salida y según como funcione vamos a evaluar una medida alternativa, como la instalación de semáforos móviles, como distintos horarios de ingreso y salida; por lo pronto, va a ser unidireccional hacia San Felipe

el funcionamiento del puente».

En este contexto, y para poder ingresar a la comuna, el edil precisó que «hay dos alternativas, por la ruta 5 que es lo que nosotros llamamos a utilizar de manera preferente, y la otra es por el sector 9, avenida Las Palmas y Manuel Rodríguez».

Finalmente, Edgardo González agradeció la ardua labor que desarrolló duran-

te días el personal del Ejército, «por una parte, la tranquilidad por la velocidad de las gestiones, por cómo se llevaron adelante, la gestión fue eficiente, y a quien hay que agradecer y saludar, es el esfuerzo y el trabajo del Ejército de Chile, ellos hicieron la pega, sacaron adelante el trabajo con mucho compromiso y dedicación, que agradecemos y valoramos su trabajo», cerró.